

令和7年度は
根獅子小学校
との統合に向
けた交流年度



くすの木



令和7年10月30日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

6年生主催「全校遊び～逃走中～」の開催～みんなで楽しました!!～

10月21日(火)の昼休みに、6年生主催による全校遊び「逃走中」が開催されました。7月に予定していましたが、7月は猛暑のため昼休みに外で遊ぶことができない日が多く、2学期に延期となっていました。「全校遊びは、いつあるんですか?」「早く逃走中がしたいです!」など、早く開催してほしい気持ちを常々口にしていた1～5年生。当日は、どの学年も給食を食べるのが早く、時間には運動場に集合し、整列して待っていました。本当に心待ちにしていたのでしょうか。

「逃走中」では、6年生の女子が進行や誘導を務め、男子がサングラスをかけハンターとなって1～5年生を追いかけていました。6年生の綿密な計画と役割分担、盛り上げのおかげで、全校のみんなが「逃走中」を心から楽しむことができ、よい思い出となりました。「次はいつかな?」「今度は何の遊びかな?」と、次の全校遊びを楽しみにしている1～5年生。6年生、またよろしくお願ひします!!



引渡し訓練～ありがとうございました!!～

10月29日(水)に大雨による土砂災害を想定した「引渡し訓練」を実施しました。子どもたちは、「放送や先生の話をよく聞く」「落ち着いて行動する」「玄関では静かに待つ」など、約束をしっかりと守って、行動することができました。保護者の皆様のご協力、本当にありがとうございました。

いつ発生するか分からない災害。「備え」が大切です。避難場所の確認や備蓄品の点検など、ご家庭でも日頃から災害に備えておきましょう。

通学合宿～お世話になりました!!～

中部地区通学合宿実行委員及び地域の皆様のご協力により、10月21日(火)～24日(金)に「通学合宿」が実施されました。今年度は、紐差小5年生7名、6年生9名が参加しました。

中部公民館の森本館長さんと約束した合言葉「はい(へんじ、あいさつ)・にこ(いつも笑顔で)・ぽん(素早く行動)」を意識し、家庭を離れ地域で集団生活を送った16名の子どもたち。ルールを守る大切さ、家族や地域の方々への感謝など、多くのことを学んだようです。音楽会のサプライズもあり、楽しく充実した3泊4日だったようです。

子どもたちの活躍紹介!!



【第53回平戸市民相撲大会】※10月26日(日)開催
○小学生個人6年生の部 優勝 岩本 理壱さん
○小学生個人5年生の部 第3位 前川 晃汰さん
○小学生個人3年生の部 第2位 前川 利毅さん
第3位 大石 涼斗さん
○小学生団体 第2位 宝亀少年相撲倶楽部A
6年 岩本 理壱さん 3年 大石 涼斗さん



～行事予定～

- 2日(日)…越南まつり(3年出場)
- 3日(月)…文化の日
- 5日(水)…図書委員会による読み語り、委員会活動
- 6日(木)…学習発表会準備
- 7日(金)…学習発表会
- 12日(水)…読み語り、居住地校交流(2年)
卒業アルバム撮影(6年)、クラブ活動
- 13日(木)…総合的な学習の時間の見学(3年)
- 14日(金)…体育集会
- 18日(火)…食育指導(6年)
- 19日(水)…V-DREAM サッカー教室(5・6年)
代表委員会
- 21日(金)…縦割り遊び
- 23日(日)…勤労感謝の日
- 24日(月)…振替休日
- 26日(水)…読み語り、卒業アルバム撮影(6年)
委員会活動(反省)

